

Astana International Exchange Limited

Based on the requirements of the legislation of the Astana International Financial Center and the Market Disclosure Rules of Astana International Exchange Limited, AIX FM Limited, acting on behalf of the following Special Purpose Company (SPC):

- **iX US 500 Equities SPC Limited (IXU) ISIN KZX000000237;**

Number of new ETNs issued – 3 293 ETNs;

Type of ETNs issued – ISIN KZX000000237, same class, fully fungible with the previously issued ETNs;

Total number of ETNs issued – 33 725 ETNs;

Actual date of the issue – May 24, 2022.

Consideration received:

- 327 shares in the iShares Core S&P ETF (ticker symbol: “CSPX”)
- cash in the amount of 141.83 US Dollars

There were no changes in the share capital of iX US 500 Equities SPC Limited.

**Director,
AIX FM Limited**



Zharas Mussabekov

На основании требований законодательства Международного финансового центра «Астана» и Правил раскрытия информации о рынке Astana International Exchange Limited, AIX FM Limited, действующая от имени следующей Компании Специального назначения (SPCs):

- **iX US 500 Equities SPC Limited (IXU) ISIN KZX000000237 - Акции 500 компаний США;**

настоящим информирует об итогах нового выпуска ценных бумаг вышеуказанной компании, следующим образом:

Количество новых выпущенных биржевых нот – 3 293 нот;

Тип выпущенных биржевых нот – ISIN KZX000000237, тот же класс, полностью взаимозаменяемый с ранее выданными ETN;

Общее количество выпущенных биржевых нот – 33 725 нот;

Фактическая дата выпуска – 24 Мая, 2022 года.

Полученное встречное предоставление:

- 327 акции iShares Core S&P 500 UCITS ETF (символ тикера LSE: “CSPX”);
- наличные деньги в сумме 141.83 доллара США

В уставном капитале iX US 500 Equities SPC Limited изменений не произошло.

**Директор,
AIX FM Limited**



Жарас Мусабеков